

3^e dimanche du temps ordinaire

Samedi 20 16h	3^e dimanche du temps ordinaire Yvette Dion — ses 15 enfants Parents défunts — Carole Therien et Georges Faucher Suzanne Elisabeth Gauthier — famille et amis Denis Boucher — famille et amis Janine Lafontaine — famille et amis
Dimanche 21 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Pascal Lavallé (1 ^{er} ann.) — sa tante Lucille Yvette Perron (3 ^e ann.) — Solange et Roger André et Yvonne Carisse — Hélène Mongeon Suzanne Charbonneau — famille et amis Jean-Claude Duval — famille et amis
Lundi 22 9h	Temps ordinaire Madeleine Ndegeya — famille et amis
Mardi 23 9h	Temps ordinaire Nolan Dagenais — Françoise Potvin
Mercredi 24 9h	Saint François de Sales Pierrette Boileau — famille et amis
Jeudi 25 9h	Conversion de Saint Paul Lucette Tassie — famille et amis
Vendredi 26 9h	Saints Timothée et Tite Laurette David — famille et amis
Samedi 27 16h	4^e dimanche du temps ordinaire Familles Bourdeau et Imbeault — Paulette Bourdeau Action de grâce — Mr et Mme Aldège Castilloux Suzanne Charbonneau — famille et amis Gilles Lalonde — famille et amis Thérèse Carrier — famille et amis
Dimanche 28 9h 10h30	Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé Antoinette et Henri LaRose — leurs enfants Pierrette Fortin (3 ^e ann.) — Clarence Fortin Demande de l'aide au Seigneur pour sa famille — Rose Ky Lucille Laframboise — La chorale Christine Cloutier Rainville — famille de Guy Carrier



Les lampes du sanctuaire : Pierrette Clément et famille – Georgette Landreville

LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE

« Pêcheurs d'hommes ». Dieu parle en sollicitant notre confiance. Et « Ils partirent derrière lui ». Les apôtres ont besoin d'aller jusqu'au bout de leur expérience. Ils plongèrent avec lui au cœur de l'humanité. Avec Jésus, à travers la vie de l'homme, ils ont vu la détresse et la joie, les drames et les victoires. Ils ont entendu l'appel de Celui de Jésus appelait « Père ». Et le Père, il est là où je parle, il est là où l'homme est reconnu. Il s'agit de suivre Jésus sur le chemin qui cherche, au cœur de l'humain, ce qui est plus qu'humain. Avant d'être une religion, le christianisme est la reconnaissance que le secret du Père est entre nous.

(au fil des jours)

OFFRANDES – DIMANCHE 14 JANVIER 2024

Part de Dieu :	1065 .80 \$	Jour de l'An :	35.00 \$
Dîmes :	75 .00 \$	Lampions :	107.75 \$
St-Vincent-de-Paul :	50.00 \$	Prions en Église :	33.45 \$
1 ^{ères} Enveloppes :	63.00 \$		
Virements Interac : Part de Dieu : 160,00 \$, Dîmes : 30,00 \$, Saint-Vincent-de-Paul : 30,00 \$, 1^{ères} enveloppes : 30,00, Lampe du sanctuaire : 15\$			

Merci infiniment pour votre générosité.

Il y a deux mille ans, Jésus a invité quatre pêcheurs à le suivre. Aujourd'hui, c'est sur nous qu'il pose son regard. Sommes-nous disposés, comme eux, à laisser nos « filets », à lui ouvrir notre cœur et à porter sa parole au milieu du monde dans lequel nous vivons? **Vie Liturgique, N° 465**

Semaine de prière pour l'unité chrétienne

Chaque année, au mois de janvier, une semaine est consacrée à prier pour l'unité des chrétiens. Cette année, l'animation de cette semaine du 18 au 25 janvier 2024 a été confiée aux chrétiens du Burkina Faso, qui ont choisi comme thème un passage de l'évangile selon saint Luc : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même » (10,27). En tant que frères et sœurs en Jésus Christ, cette semaine, d'un seul cœur, prions pour la fraternité et posons un geste concret pour construire davantage cette unité.

Sacrements du pardon, Eucharistie et Confirmation

Vos enfants sont d'âge pour recevoir les sacrements d'initiation chrétienne? Ou peut-être vous souhaitez compléter votre initiation chrétienne? Eh bien, communiquez dès maintenant avec la paroisse 613 746-8627.

Lampe du sanctuaire

Pour les paroissiens(nes) qui utilisent les enveloppes, il y en a une en janvier (bleue) pour réserver une lampe qui brûle près du Saint Sacrement pour une durée de 5 jours. Le coût est de 10\$ tel qu'il est indiqué sur l'enveloppe.

Pour les personnes n'ayant pas d'enveloppes, vous pouvez en payer en plaçant votre don dans une enveloppe en y indiquant votre nom et numéro de téléphone

Anniversaires de mariage

Notre célébration aura lieu le dimanche 11 février pour les couples mariés à l'église, comptant de 5 à 70 ans de mariage, par multiples de 5. Il y aura la célébration de la messe en notre église à 10h30, suivie d'une réception au sous-sol de l'église, organisée par les Chevaliers de Colomb. On doit s'inscrire dès maintenant au bureau de la paroisse au (613) 746- 8627 ou auprès de Stéphane au (613) 744-7507.

Enveloppes pour la quête - 2024

Si vous n'avez pas ramassé votre boîte d'enveloppes 2024, veuillez communiquer avec le secrétariat (613) 746-8627. Les nouveaux paroissiens(nes) qui souhaiteraient en avoir, il y a toujours des boîtes supplémentaires, accompagnées d'une fiche avec un rond rouge en arrière de l'église. **Remplissez la fiche et laissez-la sur place.**

Reçus d'impôt

Ils seront disponibles les semaines prochaines en arrière de l'église par ordre numérique. Pour être éligible à en obtenir un, vous devez utiliser le système d'enveloppes ou bien verser vos offrandes par chèque ou bien par Virement Interac.

Pourquoi demander des intentions de messe?

Offrir une messe, c'est un beau cadeau pour ceux et celles que l'on aime. En effet, offrir une messe, on dit aussi couramment "demander une messe", c'est entrer dans la prière de l'Église, confier à Dieu les intentions qui nous sont chères. En effet, chaque fois que la messe est célébrée, le Christ est présent et offert « pour la multitude » : tout l'amour de Dieu pour les hommes est alors donné. Ainsi, si la messe a une valeur universelle et est toujours célébrée pour "la gloire de Dieu et le salut du monde", le prêtre peut y associer une intention particulière. N'hésitez donc pas d'offrir une messe pour dire merci, pour des intentions qui vous tiennent à cœur, pour vos proches ou pour vos défunts.

On nous demande d'annoncer...

Rencontres/ réunions

Comité paroissial de pastorale, ce lundi le 22 janvier à 19h.

Invitation à la journée de ressourcement du 28 janvier 2024

Le mouvement Cursillo dans le cadre de son thème de l'année

Avançons ensemble; Au cœur du monde; Au-delà de nous... invite toutes et tous à une rencontre spéciale intergénérationnelle, dimanche le 28 janvier 2024 de 13h00 à 16h00, au sous-sol de l'église St-Gabriel, 55 Appleford St, Ottawa, ON, K1J 1K3

Prières avec les chants de Taizé.

Elles reprennent les jeudis à partir de 19h15 à l'église du Sacré-Cœur, 591 Cumberland, Ottawa. Voici les dates des prochaines rencontres : 25 janvier, 29 février, 14 mars; 11 avril.

Semaine de la Parole – du 19 au 28 janvier 2024.

La Semaine de la Parole du 19 au 28 janvier 2024 se greffe au Dimanche de la Parole de Dieu (le 21 janvier), institué par le pape François. **Le thème, « Jamais rien vu de pareil ! »,** s'inspire de la finale du récit du paralysé pardonné et guéri. « Nous n'avons jamais rien vu de pareil ! » (Mc 2, 12). La Semaine de la Parole 2024 est le fruit d'une collaboration entre plusieurs partenaires. Une programmation variée permettra d'entrer dans cet étonnement et cet émerveillement que suscite l'œuvre de Dieu dans nos vies. Par la qualité des activités offertes, et sa facilité d'accès en ligne, c'est un véritable ressourcement spirituel pour tous. Les activités sont gratuites. Il est toutefois nécessaire de s'inscrire pour pouvoir participer. Informations : Colette Beauchemin, colette.beauchemin@dsjl.org, 450-679-1100 poste 262

Dimanche de la Parole – le 21 janvier 2024

Pour le Dimanche de la Parole 2024, la Société catholique de la Bible (SOCABI) nous offre des trousseaux d'animation qui portent sur le récit de la guérison du paralysé pardonné et guéri. (Marc 2, 1-12) Quatre activités ont été conçues pour être animées par des non-spécialistes de la Bible et pour prendre place en dehors du cadre de la célébration eucharistique. Il s'agit de quatre approches complémentaires à vivre sous des modalités différentes: une approche individuelle pour la prière, une approche familiale, une approche spirituelle pour petit groupe et une approche analytique pour grand groupe. Les quatre démarches sont disponibles gratuitement et sont accompagnées par un document d'introduction qui les présente brièvement. Il suffit de les télécharger ou de les imprimer : <https://www.socabi.org/dimanche-de-la-parole/>

Chaque semaine, nous nous présentons au rassemblement dominical avec un vécu différent. Que nos cœurs s'ouvrent au don toujours nouveau qui nous est offert en sa Parole et en son Corps.